
Presseinformation Nr. 959

13. September 2005

GOLDMANN:
Hans Eichel muss Wählern "reinen Wein einschenken"

BERLIN. Zu den negativen Auswirkungen einer Erhöhung der Mehrwertsteuer für Lebens- und Futtermittel sowie Blumen für Verbraucher erklärt der ernährungs- und agrarpolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion, Hans-Michael GOLDMANN:

Wieder einmal täuschen SPD und Grüne die Bürger über ihre wahren Pläne: Die von Bundesfinanzminister Hans Eichel angekündigten Erhöhungen der Mehrwertsteuer für Lebens- und Futtermittel sowie Blumen führen zwangsläufig zu höheren Verbraucherpreisen. Das belastet die Verbraucher und Unternehmen und ist "Gift" für die Konjunktur. Es ist unaufrichtig, wenn Rot-Grün die CDU/CSU für deren geplante Mehrwertsteuererhöhung kritisieren, gleichzeitig aber die eigenen Steuererhöhungen verheimlichen möchten. Offensichtlich laufen im Bundesfinanzministerium die Vorbereitungen zur Erhöhung der Mehrwertsteuer für eine Vielzahl von Produkten bereits auf Hochtouren. Bundesfinanzminister Hans Eichel muss klipp und klar sagen, ob er für Lebens- und Futtermittel, Blumen und vieles andere die Mehrwertsteuer tatsächlich erhöhen möchte. Die Verbraucherinnen und Verbraucher haben ein Recht darauf, noch vor der Wahl zu erfahren, welche Steuern Rot-Grün erhöhen möchte. Bundesfinanzminister Hans Eichel muss den Wählerinnen und Wählern "reinen Wein einschenken".

Knut Steinhäuser
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE

Neuer Internet-Auftritt der FDP-Bundestagsfraktion!
Modernes Design, aktuelle Informationen und kompakter Service.
www.fdp-fraktion.de Schauen Sie rein!